
 

 
 

 

「 災害
さいがい

が 起
お

こったと きは 市
し

役所
やく し ょ

 警察
けいさ つ

 消防
し ょ う ぼう

などの  

言
い

う こと を  よく  聞
き

いてく ださい。  」  

危
あぶ

ない と きの 電話
で ん わ

番号
ばんごう

は 「 １ １ ０ 」  

鯖 江
さ ば え

警 察
け い さ つ

署
し ょ

 

【 警察
けいさつ

からの お願
ねが

い】  

地震
じ し ん

 や 洪水
こう ずい

などの 災害
さいがい

が 起
お

こったと きの 警察
けいさつ

の 仕事
し ご と

を  少
すこ

し  紹 介
し ょ う かい

し ます。  

○ 危
あぶ

ない 場所
ば し ょ

から  逃
に

げる  人
ひと

を  安全
あんぜん

な  場所
ば し ょ

に 案内
あんない

し ます。  

○ 「 壊
こわ

れた  建物
たてもの

から  逃
に

げられない 人
ひと

」  「 周
まわ

り が 水
みず

に 囲
かこ

まれて   

逃
に

げられない 人
ひと

」 など  助
たす

けが 必要
ひつよう

な  人
ひと

を  救
すく

います。  

○ 「 通
と お

ること が できる  道
みち

」  と  「 通
と お

ること が できない 道
みち

」 を  定
さ だ

め

ます。  

○ 災害
さ いがい

が 起
お

こった  場所
ば し ょ

で  犯罪
はんざい

が 起
お

こらないために  警戒
けいかい

し ます。  

 

災害
さいがい

が 起
お

こ っ たと き  市
し

役 所
やく し ょ

 警 察
けいさつ

 消 防
し ょ う ぼう

などは みなさ んの 

命
いのち

を  守
まも

るために 活動
かつどう

し ます。  

市
し

役 所
やく し ょ

 警 察
けいさつ

 消 防
し ょ う ぼう

などの 言
い

う こと を  よく  聞
き

いてく ださ い。  

やさ し い日本語
に ほ ん ご

 

（やさしい日本語防災チラシ） 


